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にゅうぜんハロウィンパーリィ
（令和2年10月31日）

対象事業者
受付締切【5次締切】令和3年6月4日（金）常時使用する従業員数が次の事業者

商業・サービス業…… 5人以下　　製造業その他 …… 20人以下
一般型……上限50万円 ※共同申請可能
低感染リスク型ビジネス枠……上限100万円

補  助  額
ポストコロナ社会に対応したビジネスモデルへの転換に資する取組や
感染防止対策費（消毒液購入費、換気設備導入費等）の一部を支援。

補  助  率 一般型……2/3　　低感染リスク型ビジネス枠……3/4
感染防止対策費は補助対象経費のうち1/4（または1/2）を上限に支援。

▼詳細はこちらから
　全国商工会連合会

補助対象 ◆一般型：店舗の改装、チラシの作成、広告掲載など
◆低感染リスク型ビジネス枠：オンライン化の為のツール・システムの導入、
　ECサイト構築費など　

小規模事業者持続化補助金 公募
受付中!
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令和２年度事業報告

  4月27日（月）通常総会（書面決議）

  5月14日（木）

    ～29日（金）
入善町テイクアウトマルシェの協力

  8月  5日（水）全国統一事業「“絆”感謝運動」（中心市街地の清掃活動）

  8月  5日（水）卒業式（卒業生：上原 光二氏、岡田　亮氏、下飯野 隆志氏）

  8月  8日（土）まちなか夕市の協力

  8月24日（月）

    ・25日（火）
農商校連携プロジェクト  唐辛子の収穫作業

  9月17日（木）新入部員歓迎会

  9月15日（火）第76回愛の献血

  9月26日（土）商工会結成60周年記念第17回入善町商工会長杯ゴルフ大会

10月  3日（土）にゅうぜん商工フェア～まつりんぴっく2020～（ナンの販売）

10月29日（木）商工会青年部対抗ゴルフ大会

10月31日（土）にゅうぜんハロウィンパーリィ、親子でかぼちゃランタン作り

11月  3日（火）新川ブロック青年部交流会（ヨガ体験）

11月11日（水）スポーツ交流会（バスケットボール）

12月  5日（土）同友会との交流事業　講師　北國新聞社編集局長　高見 俊也氏

12月  9日（水）忘年会　MVP／中村 智也　新人賞／宝泉 裕介

12月16日（水）入善ラーメンまつりCM撮影

  1月21日（木）富山県青年部連合会・宮城県商工会青年部連合会　交流研修会

  2月13日（土）14日（日）入善ラーメンまつり【中止】

  2月19日（金）入善町小中学校へ非接触型体温計を寄付贈呈　　同友会・青年部・女性部

  3月  8日（月）県青連資質向上研修　講師：投資信託相談プラザ　木村 晴彦氏

  3月10日（水）元気な商工会地域づくり支援事業について　発表者：浜田 雅弘

  3月28日（日）にゅうぜん情熱のテイクアウトまつり（入善ジャンボ～ル焼き、牛タン販売等）



商  工  青  年  （3）

1年を振り返って1年を振り返って
　今年は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため活動が制限される中、1年間の活動を
写真で振り返ってみました。

スポーツ交流会（バスケットボール）まちなか夕市

唐辛子の収穫

新川ブロック青年部交流会  ヨガ体験

入善ラーメンまつり　CM撮影
（テレビで放映されることはなかった…）

忘年会

MVP　中村 智也MVP　中村 智也 新人賞　宝泉 裕介新人賞　宝泉 裕介

“絆”感謝運動

資質向上研修

同友会との交流事業

愛の献血
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にゅうぜん商工フェア  まつりんぴっく2020

板　倉　雄　太
　10月3日（土）、うるおい館・町営駐車場にて開催された、
「にゅうぜん商工フェアまつりんぴっく2020」のカレーまつりに
今年度も青年部より出店しました。例年は、こだわりのカレーを
販売しておりましたが、今回は趣向を変え、ナンの販売を実施し
ました。前日、部員みんなで小麦粉を捏ねる作業から手作りで準
備を行い、当日それを焼き、焼きたてホカホカのナンをお客様に
提供しました。新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、お
持ち帰りのみ、3密を回避した運営の中でしたが、多くのお客様
に購入いただき、予定数をすべて完売することができました。新たな需要が確認できた事業となり、来年
度以降も、地域の皆様にたくさん買っていただけるような商品を考えていきたいと思います。

10/3（土）

「カレーまつり　ナンの販売」「カレーまつり　ナンの販売」

令和２年度表彰者
☆MVP　中村　智也
　令和2年度の青年部活動においてMVPを頂き
素直に嬉しく思います。この賞は皆さんの協力
あっての物と感じています。今後も青年部活動
を通して入善町を盛り上げて行きたいです。

☆新人賞　宝泉　裕介
　栄えある賞を頂きありがとうございます。他の部員の
方々に協力頂けた事で受賞出来たと思います。これから
も、地域の発展のために努力させて頂きますのでよろし
くお願い致します。

＜質問内容＞　①名前　　②生年月日　　③企業名・自社紹介　　④入部のきっかけ　　⑤趣味
　　　　　　　⑥長所・短所　　⑦自分を漢字一文字で表すと　　⑧これからの青年部活動への抱負

①
②1984年8月17日
③ひまわり写真館
④古川部長の勧誘　　⑤バレーボール
⑥長所：柔軟性　短所：心配性
⑦楽　⑧青年部の一員として、地域貢献に励みたいと思います。

宝泉　裕介

新入部員の紹介令和２年度
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にゅうぜんハロウィンパーリィ
「コロナ禍の中でも安心して楽しめる「コロナ禍の中でも安心して楽しめる
　　　　　　ハロウィンイベントを企画」　　　　　　ハロウィンイベントを企画」

実行委員長　室　　友理恵
　昨年10月31日に開催された今年度のハロウィンイベントは昨
年度の親子イベントから一新し、コロナ禍の中でも安心してど
なたでも楽しめるイベントコンセプトとして企画しました。
　今回はおうちでハロウィンパーティをすることが多いと想定
し、テイクアウト商品として入善町内飲食店12店舗の特製ハロ
ウィンオードブルをメインに、県内外のハロウィンスイーツ、
農産物販売を行ったところ、ご家族やカップルの方々に多数来
場していただきました。
　昨年度のハロウィンイベントで大変盛り上がった仮装コンテストは、今年はフォトコンテストとして子
どもたちに楽しんでいただきました。子どもたちはお気に入りのキャラクターや自作の衣装で、ハロウィ
ンのPOPな装飾が施されたフォトブースにて思い思いの一枚を撮っていました。巷では鬼滅の刃が大流

行しているので、今回はその仮装をする子どもが多かったよう
に思います。友達同士でお揃いの衣装にしたり、今回は少な
かったですが親子でペアルックも見られ、ハロウィンの醍醐味
である仮装を楽しんでいる様子でした。
　ハロウィンイベントと同時開催の、親子でかぼちゃランタン
作りと商店街すごろくゲームも大変盛り上がりました。中で
もかぼちゃランタン作りは、巨大なかぼちゃを子ども自身が選
び、親子で協力してひとつの
ランタンを作る過程がとても
楽しかったと親御さんお子さ
ん共に沢山のお声を頂きまし
た。新しい生活様式の中企画
するのは大変でしたが、今回
も参加者にハロウィンの思い
出を作ってもらうことが出来
大変よかったです。

10/31（土）
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編編 集集 後後 記記

　昨年はまさしくコロナに振り回された一年でした。イベントごとは軒並み中止、旅行はできず、飲み会
もできず、お客さんも来ず、青年部としても最大のイベントであるラーメンまつりが中止となり、私たち
の生活は多大な影響を受けました。
　私自身も、自分がコロナになってしまったらどうしよう、県外のお客さんから感染したら、お店への影
響は？風評被害は？などと様々なことに恐怖を覚えた一年でした。
　しかし最近、ワクチンの接種が始まり、感染者数も減少し、少しずつコロナが終わった後のことも考え
られるようになりました。
　一刻も早くコロナが収束し、以前のような生活に戻りましたら、この経験と苦しみをバネに入善町商工会
青年部として様々なイベントに関わり、入善町の経済の発展の一助となれますよう努力していきたいです。

（魚津 善明）

卒業生の紹介卒業生の紹介
〈質問内容〉①名前　②事業所名　③加入年度　④加入動機　⑤楽しかったこと　⑥苦しかったこと
　　　　　　⑦加入時と現在の違い　⑧今後の青年部に望むこと　⑨最後に一言

②株式会社黒東アメニティ公社
③平成19年8月
④先輩部員の松岡さんに誘われてだっ
たと記憶してます。
⑤多々ありましたが、上野幸樹君の全
国大会での雄姿を会場で見れたことが
楽しいというより嬉しく、一番印象に
残ってます。⑥青年部活動に積極的に
参加していた時は、好きで仲間に入れ
てもらっていたので苦しい思い出は全
く無いです。⑦個人的な性格・人間性
はずっと変わってないです。ただ娘の
成長と共に人生の優先順位が変わっ
て、青年部活動に費やす時間も気持ち
も無くなっただけです。⑧望むとかそ
んな上から目線な思いは無いです。皆
さん大なり小なり何かを犠牲に参加し
ていると思うので、過去に拘らず、や
りたい事やれば良いと思います。
⑨コロナ禍ですが仕事に青年部活動に
頑張ってください。金は出しても口は
一切出さない先輩になります。

①上田　勝也

②岡島自動車整備工場
③平成22年11月　④先輩部員の岡田
さんに誘ってもらって。⑤ラーメンま
つりなど行事に参加したこと。
⑥行事の準備中に腰痛になったこと。
⑦加入当時は自分も元気だったが、年
齢を重ねるごとに体力が衰えて参加で
きなくなった。⑧これからも皆さん
で楽しく入善町を盛り上げてほしい
です。　⑨仕事などで行事などに参加
できずに申し訳なかったです。これか
らも入善町で頑張っていますのでよろ
しくお願いします。

①岡島　武司

②株式会社佐藤アンプル製作所
③平成19年4月　④先輩方に誘われて
⑤七夕まつりのおばけ屋敷　⑥大変と
は思ったけど、苦しいと思ったことは
ありません。⑦昔の当たり前が現在は
当たり前でなくなったこと。
⑧コロナ禍でいろいろ大変と思います
が、引き続き楽しい青年部を盛り上げ
てください。⑨大変お世話になりあり
がとうございました。

①佐藤　賢一

②有限会社ドリームファーム
③平成22年4月　④先輩に誘われて
⑤各種イベント　⑥特になし
⑦歳いったなーって感じること。
⑧少々無茶しても生命まではとられま
せんから！
⑨1度きりの人生...楽しまんにゃ！

①鍋嶋　慎一郎

②西川自販株式会社
③平成20年4月　④先輩に誘われて　
⑤仲間と過ごす時間　⑥ラーメンまつ
りの実行委員長をやったとき。
⑦体重が30キロ増えてる。
⑧青年部らしく色んなことにチャレン
ジしてほしい。⑨できたら卒業しない
で残りたい…!！

①西川　貴幸

②花田配管　③平成11年4月
④お誘い　⑤異業種の人と知り合えた
⑥各イベントの準備
⑦若い　⑧継続
⑨お世話になりました。

①野口　大悟


